
Compte-Rendu de la réunion biblio 
Lundi 21 mars 2016 15h

Présents : Anaïs Oberto, Philippe Vonflie, Emmanuelle Perret, Magali Neuville, Aline Eisele, Marianne 
Brouty, Patricia Vannier,  Evelyne Son, Bernd Vollmer, Catherine Brunet, Sylvain Guéhenneux, Laurent 
Cambrésy,  Fabienne Woelfel,  Soizick Lesteven,  Mark Allen, Cécile Loup, Gilles Landais et Pierre Ocvirk

Excusée :  Mihaela Buga

Ordre du jour :
- Réorganisation de l'équipe bibliographique
- Recrutements
- Points divers

1. Réorganisation de l'équipe bibliographique

 Devant l'augmentation de la charge de travail pour la création des acronymes, il est nécessaire de partager 
le travail sur le dictionnaire entre deux personnes. Ceci permet aussi de mettre en place une redondance de 
cette tâche, de partager les responsabilités et de varier le travail des documentalistes.
Fabienne aidera Marianne sur le dictionnaire. Elle travailleront chacune à 50 %.
Bernd s'occupera de la formation de Fabienne.

Pour garder un équilibre en nombre d'heures de travail dans chaque équipe, ce changement entraîne 
d'autres mouvements de personnes. Ces transitions démarrent dès aujourd'hui mais seront progressives.
Un bilan est prévu fin juin pour que les changements soient effectifs cet été.

Marianne intégrera à nouveau l'équipe VizieR à 50 %
Emmanuelle partagera son travail entre VizieR et COSIM 
Fabienne continue son travail sur  COSIM à 50 %.

Compte-tenu de l'augmentation du travail sur les tables et les données associées dans VizieR, un 
recrutement d'un documentaliste est en cours pour aider cette équipe.

Mark précise le rôle de Soizick comme de coordinatrice de l'équipe bibliographique. Une réunion de 
concertation est prévue toutes les 2 semaines. Discuter avec Soizick en cas de problème ou directement 
avec Mark si vous les souhaitez.

2. Recrutements CDS :

* Arrivée de Thomas Delacour (informaticien) pour 6 mois.
  Il travaille sur l'entrée des données biblio dans Simbad.

* 1 CDD documentation pour VizieR  (1 an).
   Le profil de poste est en cours d'élaboration

* Asterics :  Chaitra  Koragappa   (informaticienne)
                 1 post-doc chercheur  (recrutement en cours)

* Astrodeep : Pascal Wassong (informaticien)

* DJIN : Un informaticien à recruter rapidement pour la reprise de DJIN. Anaïs continue à faire des 
modifications en attendant.

* A partir de maintenant et à plus long terme, les recrutements se feront sur 3 ans maximum. Il faut 
défénir des plans de formations.
   
  

3. Points divers :

* Board A&A (fin avril): Mark contactera certains d'entre nous pour le préparer

* LISA VII : Le CDS a postulé pour accueillir cette conférence en juin 2017. On attend la confirmation
officielle.  



* Conseil du CDS en octobre/novembre. C'est un nouveau conseil, il faudra expliquer en détail les 
différents services du CDS.

* Prospective HCERES (Le Haut Conseil de l'évaluation de la recherche et de l'enseignement 
supérieur) cet automne (concerne tout l'observatoire).

* Mark travaille sur le nouvel organigramme du CDS


